

BROADCAST

Pameran Foto Jurnalistik PFI Jambi, Bidik Masyarakat Adat di Tengah Perubahan Iklim

solmi - JAMBI.BROADCAST.CO.ID

Jun 25, 2023 - 21:28



Foto : Dok PFI Jambi

JAMBI - Pewarta Foto Indonesia (PFI) Jambi dalam semangatnya yang membara untuk memajukan foto jurnalistik Jambi, akan menggelar Pameran Foto Jurnalistik bertema "Masyarakat Adat di Tengah Perubahan Iklim".

Kegiatan tersebut menjadi pembuka agenda besar dalam Musyawarah Daerah II

PFI pada, Sabtu (24/6). Acara ini merupakan momen penting sehubungan dengan berakhirnya kepengurusan Pengurus PFI Jambi yang pertama.

Pelaksanaan Musda II memilih Ketua dan Sekretaris baru yang akan memimpin PFI Jambi untuk periode 2023-2026. Dan hasilnya, jurnalis wanita tangguh Irma Tambunan –yang bekerja untuk Harian Kompas, terpilih sebagai Ketua baru. Dan jabatan untuk sekretaris dipercayakan kepada sang pemburu foto Wahdi Septiawan, dari Antara Foto.

Musda II PFI juga akan menjadi ajang untuk merekomendasikan dan mengevaluasi program dan kegiatan yang telah dilakukan selama masa kepemimpinan sebelumnya

Untuk diketahui, PFI Jambi didirikan tahun 2021, sebagai wadah untuk merangkul para jurnalis foto dan jurnalis yang mencintai foto jurnalistik. Organisasi ini bertujuan untuk memajukan perkembangan foto jurnalistik Jambi, serta mempererat hubungan dengan komunitas-komunitas adat di wilayah.

Terkait rencana kegiatan pameran foto jurnalistik, menurut Ketua PFI Jambi Irma Tambunan, dijadwalkan akan dilaksanakan pada bulan Agustus 2023.

Pameran Foto Jurnalistik bertujuan untuk mengangkat kehidupan, perjuangan, tantangan, dan harapan komunitas adat di Jambi dalam menghadapi dampak perubahan iklim. Komunitas pedalaman hutan seperti Orang Rimba, Talang Mamak, dan Batin Sembilan, serta komunitas perairan Suku Duano, merupakan poin fokus dalam pameran ini.

Keempat komunitas tersebut berjuang keras untuk menjaga iklim dan merupakan kelompok yang paling rentan terdampak.

"Potret-potret inilah yang ingin kami suarkan lewat visual. Kami berharap pameran ini dapat memperlihatkan kepada masyarakat luas perjuangan dan ketahanan komunitas adat di Jambi dalam menghadapi perubahan iklim," paparnya.

Selain pameran foto jurnalistik, rangkaian acara ini juga akan melibatkan kegiatan fellowship coaching dan hunting foto bersama di komunitas Orang Rimba. Pameran juga akan dimeriahkan oleh lomba foto, seminar dan diskusi, pameran hasil karya anak-anak muda di komunitas adat, serta penjualan foto yang sebagian hasilnya akan dialokasikan untuk mendukung jurnalisme warga di pedalaman.

PFI Jambi berharap seluruh rangkaian acara ini dapat berjalan sukses dan memberikan manfaat yang besar bagi para jurnalis foto, komunitas adat, serta masyarakat Jambi secara keseluruhan.

Sementara itu, Dewan Penasehat PFI Jambi, M Ridwan mengucapkan selamat kepada Ketua dan Sekretaris PFI Jambi terpilih. Ia berharap di bawah komando pengurus yang baru, PFI bisa semakin eksis dan memberikan kontribusi untuk Indonesia, khususnya di Provinsi Jambi.

"Saya ucapkan selamat kepada pengurus baru PFI Jambi. Semoga dapat bekerja maksimal dan memberikan kontribusi positif untuk Provinsi Jambi," ujarnya.

M Ridwan menyakini dibawah pimpinan Irma Tambunan dan Wahdi Septiawan, akan banyak program-program positif yang terbarukan. Terlebih keduanya merupakan jurnalis dan fotografer handal yang memiliki jaringan luas.

“Selamat bertugas dan memberikan kontribusi bagi PFI Jambi,” ujar Ridwan.(is/PFI)